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Les Angles, plus de 400 personnes étaient
présentes aux vœux du nouveau maire, Paul
Mély

Hier –jeudi 5 janvier, à 19h, plus de 400 personnes étaient massées face à la petite estrade que
présidait Paul Mély, maire des Angles depuis le 2 novembre 2022 et conseiller municipal depuis
2001. Autour de lui, les membres élus du conseil municipal et de nombreux maires des villages
alentours : Hervé Blanché pour Rochefort-du-Gard ; Yvan Borrelly pour Saze ; Sandrine Soulier
pour Pujaut, Pascale Bories pour Villeneuve-lès-Avignon, et Jacques Demanse pour Sauveterre.
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L’occasion pour le maire d’évoquer les grands chantiers réalisés en 2022 tels que l’inauguration et la
mise en œuvre de la cuisine centrale : 500 repas quotidiens servis aux enfants et seniors ; Les travaux de
la voie  du boulevard du midi,  du bas du Bonbonnier  au chemin de la  Justice,  axe très fréquenté,
proposant dorénavant une piste cyclable, et enfin la rue Albert Granier qui a également fait l’objet d’une
requalification urbaine complète avec la création de trottoirs et un aménagement paysager.

Paul Mély entouré du Conseil municipal et de nombreux maires

L’urbanisation de la commune
«Un travail important sera effectué sur le PLU (Plan Local d’urbanisme) cette année, a assuré l’édile,
dans le but de mieux préserver le tissu pavillonnaire. C’est un sujet sensible car nous sommes tiraillés
entre l’obligation de créer de nouveaux logements et les sollicitations de certains administrés inquiets du
devenir de leur ville. Pourtant la commune doit trouver son point d’équilibre (Ndlr : Les Angles connait
un déficit de logements sociaux actuellement de 5,5 % qui doit passer à 25%). La pression immobilière
est forte sur la commune signe que notre territoire est attractif, mais il est important de conserver la
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maîtrise de notre foncier, même si celui-ci est particulièrement contraint entre zones de ruissellement et
risques incendie. Je ne peux cependant pas vous promettre qu’aucune construction ne verra le jour, ni
que la commune vivra en vase clos, ou restera figée, toutefois je souhaite que les Anglois conservent leur
sérénité et le bien vivre ensemble. Nous veillerons à ce que le développement de la ville se fasse de façon
concertée et harmonieuse.»

Le vieux village des Angles
«Nous menons une réflexion de réhabilitation de l’ancienne mairie (Ndlr : fermée dans les années 1970),
un bâtiment plein de potentiel situé au cœur du vieux village, toutefois nous nous interrogeons sur la
fonction à donner à cette bâtisse. Une des pistes suggérées serait de faire de l’ancienne mairie un lieu
culturel dans lequel mettre à l’honneur l’histoire de la ville des Angles, ainsi que les artistes locaux
passés et présents. Nous prévoyons également la réhabilitation du presbytère et l’aménagement d’un
parking à proximité immédiate pour faciliter l’accès au centre historique.» 

Plus de 400 habitants étaient présents lors des voeux du maire des Angles
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Les projets
«La requalification urbaine du boulevard Chateaubriand-Montée du Valadas permettra la sécurisation du
cheminement piéton et de nouveaux aménagements. Même chose pour le boulevard des Carrières qui
sera doté d’une piste cyclable. Le parc Masepeso, initié par Jean-Louis Banino, verra bientôt le jour.
Désormais,  chaque  requalification  urbaine  complètera  le  réseau  de  piste  cyclable  et  cheminement
piéton.»

Hommage à Jean-Louis Banino
«C’est  grâce  au  maintien  d’une  gestion  saine  que  nous  parvenons  encore,  malgré  un  contexte
économique difficile, à investir, a assuré Paul Mély. J’en profite pour remercier M. Jean-Louis Banino,
mon prédécesseur, qui après 40 ans passés au service des Anglois (Ndlr : 2008-2022), a contribué à la
bonne gestion de la commune permettant ainsi la réalisation de projets ambitieux.»

3 équipages de policiers municipaux
«Un nouveau policier municipal a été recruté pour intégrer les 3 équipages, a repris Paul Mély. Leur
présence rassurante est très appréciée de la population, même si nous avons la chance d’habiter une ville
paisible qui connait peu de désagréments. La Police sera d’ailleurs transférée dans de nouveaux locaux
pour mieux y recevoir le public. Un local sera dévolu à la vidéo surveillance.»

Au plan internationnal
Paul Mély a évoqué, au plan international, l’invasion russe en Ukraine, la guerre qui perdure, le lourd
tribut en pertes humaines, la mise à mal de l’économie européenne également ressentie à l’échelle
communale et a réhitéré sa solidarité aux Ukrainiens.

En savoir plus
Paul Mély, 55 ans, ancien professeur de mathématique, est arboriculteur. Il est conseiller municipal
depuis 2001, délégué aux Finances et à la Communication. Il est vice-président au Grand Avignon. Il a été
adjoint au maire dès 2008, auprès de Jean-Louis Banino en charge des Elections, des Finances, du
personnel, puis de la Police et de la Commande publique. Il a été élu maire des Angles le 2 novembre
2022, suite à la démission de Jean-Louis Banino. Son arrière-grand-père a été maire et son père de 1981
à 2008 (aussi prénommé Paul Mély).
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